

● FWG lehnt den ● Freizeitpark ab

(mj) NACKENHEIM. - Die Freie Wählergruppe Nackenheim lehnt die Ansiedlung des geplanten Technik- und Freizeitparks ab. Wie aus einer Presseerklärung hervorgeht, hat sich die FWG bei einer Sondersitzung einstimmig gegen ein solches Millionenprojekt ausgesprochen. „Ein Projekt dieser Größenordnung bedeutet für Nackenheim die Aufgabe der Eigenständigkeit und der gewünschten dörflichen Gemeinschaft“, heißt es in der Presseerklärung. Als Ablehnungsgründe werden außerdem angeführt die „unzumutbare Belastung für die Wohngemeinde durch Verkehrslärm und Abgase“ und der Verlust der wenigen Freiräume, mit denen der Wohnwert sinnvoll gestaltet werden könne. Gleichzeitig wurde von den FWG-Mitgliedern angeregt, den Flächennutzungsplan zu ändern, um zukünftig derartige Projekte zu verhindern.